

Convocatoria por Democracia y los Derechos Humanos en Argentina impulsar:

Comité Cristina Libre



Integrantes de diversos espacios políticos y sociales, como el FSP, el Grupo de Puebla, COPPPAL, la Internacional Antifascista, la Internacional Progresista hacemos una invitación a todas aquellas organizaciones de la comunidad internacional que defienden la democracia y los derechos humanos a expresar su solidaridad y repudio ante la condena y proscripción de Cristina Fernández de Kirchner.

La condena a la principal líder de la oposición fue dictada por el poder económico y ejecutada sin pruebas por la Corte Suprema de Justicia de Argentina, marcando un punto de brutalidad en una persecución política, judicial y mediática sin precedentes.

En un año electoral y tras el anuncio de Cristina Fernández de Kirchner sobre su intención de postularse como diputada, la Suprema Corte de Justicia de Argentina ha rechazado, sin una revisión adecuada del expediente y sin argumentos válidos, los pedidos de recusación, reconsideración y nulidad presentados por su defensa en la causa denominada "Vialidad".

A pesar de lo anunciado en materia de revisión del expediente, lo resuelto por la Suprema Corte de Justicia de Argentina carece de fundamentos jurídicos y elude lo que corresponde: examinar una causa manipulada y escandalosa, cuyo único objetivo ha sido la persecución de una líder política.

Cristina ha sido objeto de un acoso judicial constante en un proceso plagado de irregularidades que comenzó sin realizar las pericias necesarias, y en el que los jueces y fiscales involucrados participaban de actividades recreativas con el ex presidente Mauricio Macri, poniendo en tela de juicio su imparcialidad.

La sentencia de reclusión y pérdida de derechos cívicos, que le impide ser candidata de por vida, trasciende lo meramente judicial. La proscripción y el cercenamiento de los derechos civiles constituyen el uso del aparato judicial como un instrumento al servicio del poder real, destinado a silenciar a quienes se oponen a sus intereses.

Advertimos que la democracia en Argentina está en peligro. Esta decisión, en un año electoral y a pocos días de la inscripción de alianzas y candidatos, no es más que un intento de socavar y violar la voluntad popular.

Es un agravio contra la principal dirigente de la oposición, presidenta del Partido Justicialista y dos veces presidenta de la Nación, por lo que hizo durante sus gobiernos, que lograron niveles de igualdad y bienestar inéditos para su pueblo, y por lo que hace como opositora, enfrentando un modelo económico que se comporta como si fuera dueño de Argentina.

Invitamos a gobiernos, referentes de partidos políticos, organizaciones sindicales, sociales y populares, líderes religiosos, académicos, activistas, militantes, artistas, intelectuales, periodistas y a todos aquellos que desde distintos ámbitos en cada uno de nuestros países se sumen en la conformación de Comités de Solidaridad en apoyo a Cristina Fernández de Kirchner.

La solidaridad y la lucha solo pueden culminar en victoria y con la libertad de Cristina